

Am kommenden Samstag 8. Bad.-Pfälz. Männerballett-Meisterschaft in Forst! -stramme Waden und gestählte Männerkörper in atemberaubenden Kostümen werden die Frauenherzen begeistern und die Waldseehalle zum Beben bringen -

Am kommenden Samstag, den 08.03.2014 veranstaltet der Forster Fastnacht- und Tanzclub (FFC) die 8. Badisch-Pfälzische Männerballett-Meisterschaft in der Waldseehalle in Forst.

Es haben sich Mannschaften aus der gesamten badischen und pfälzischen Region angemeldet und die Sitzplätze der Waldseehalle sind nahezu ausverkauft, so dass auf die Tribünenplätze zurückgegriffen werden muss.



Heiße Männerkörper im Tanzschritt werden die Massen am kommenden Samstag bei den Bad.-Pfälz. Männerballett-Meisterschaften 2014 in der Waldseehalle begeistern

Im Gegensatz zu anderen Schautanzwettbewerben darf während der Auftritte gekreischt, geklatscht und gelacht werden und das ist gut so, denn die Stimmung bei den Männerballettmeisterschaften ist gigantisch! Wenn grazile Männerkörper als „Bond-Girl“ oder in den schon obligatorischen Cancan-Kostümen über die Bühne toben, sind die Zuschauer nicht mehr zu halten.

Die verschiedenen Gruppen werden von ihren zahlreichen Fans frenetisch unterstützt. Vor allem bei den Auftritten ihrer Favoriten sind die mehrheitlich weiblichen Anhänger nicht mehr auf ihren Plätzen zu halten. Auf Stühlen und Tischen stehend feuerten sie ihre Lieblinge an. Liebevoll gestaltete Plakate, Schals und T-Shirts unterstützten die Anfeuerungsrufe auch optisch. Und wenn in der Pause der „Flieger“ erklingt oder das „Lassolied“ ertönt, verlagert sich das aktive Geschehen nahezu übergangslos von der Bühne in die Zuschauerreihen, wo das „Rote Pferd“ geritten wird!

Die offizielle Jury bewertet nach einem ausgeklügelten Punkteschema beim Männerballett Thematik, Kreativität, Schrittvielfalt und Ausführung; während das Publikum Stimmung, Spaß und gute Laune der Tänzer lautstark mit ausdauerndem Klatschen, Singen und Jubeln bewertet.

Bis zu 1.000 Zuschauer erwarten die Verantwortlichen der Vereinigung Badisch Pfälzischer Karnevalvereine e.V. und garantieren einen unterhaltsamen Abend mit viel Spaß, Gelächter und Frohsinn. Für die Kulinarische Unterstützung sorgt der Forster Fastnachts- und Tanzclub (FFC), der Ausrichter der diesjährigen 8. Männerballett-Meisterschaft ist. Saalöffnung ist am Samstag, den 08.03.2014 ist um 18:01 Uhr, Veranstaltungsbeginn um 20:01 Uhr.

Anmeldung und Kartenvorbestellung sind möglich unter michaelwerthaler@web.de oder über die Homepage des Forster Fastnacht- und Tanzclub. www.ffc-forst-baden.de. Weitere Informationen gibt es auch beim Präsidenten des FFC Michael Werthaler (Tel. 07251 / 322 94 33)

Gigantische Stimmung beim 3. Internat. Couchrennen und Schlumpeln am Rosenmontag!

Bereits zum dritten Mal veranstaltete der Forster Fastnacht- und Tanzclub das Internationale Couchrennen in der Kloinä Gass. Die Zuschauer drängten sich bereits Stunden vor dem Start an der Rennstrecke, um einen Blick auf die Rennboliden und ihre Stars zu erschaschen. Die Rennfahrer und Rennfahrerinnen mit ihren Mannschaften zeigten bereits beim Warm-Up was in ihnen steckt und so tobte während des Rennens der Sandhas und das Jubeln, Klatschen und Kreischen der Fans wollte nicht enden!

Der angekündigte Besuch von zahlreichen Prominenten und ihren heißen Grid-Girls sorgte für weitere Stimmung in der Boxengasse und bei der After-Race-Party. Der FFC dankt allen Beteiligten für eine gelungene und spannende Veranstaltung.



Ausgelassene Stimmung herrschte beim Couchrennen am Rosenmontag

Nach der Siegerehrung hatten sich Piloten und Rennfans mit den Forster Narren am Hasenbrunnen zum gemeinsamen Schlumpeln ab 14.11 Uhr verabredet und nach dem Umzug ging es zur Renn- und Siegerparty ins FFC-Zelt zum rocken und abfeiern!

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Sa., 08.03.2014, 20:01 Uhr

8. Badisch-Pfälzische Männerballett-Meisterschaft Waldseehalle

09:00 Uhr

Aufbau

18:01 Uhr

Saalöffnung

(WthM)